
Gläubige dürfen nichts bekämpfen – Zur Klärung und Aufklärung 

 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber 
nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus 
Christus… worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- 
und Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, 
denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir 
auf den rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle 
Landes – Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden 
wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer 
gewesen ist. 

 

Dieser Kommentar von mir, dient um Nachzudenken und zu erkennen, wie Menschen vorgehen 
wenn sie böses im Schilde führen, aber auch dafür, dass man niemanden mehr bekämpft und schon 
gar nicht im Namen Gottes, dies dient zum Nachdenken für die betreffenden, andere bitte ich um 
Fürbitte und Segnungen, also gutes über die Welt zu wünschen und nie und niemals zu bekämpfen, 
dient zur Einsicht, der Zusammenhang erkennt man beim Lesen um was es geht, danke 

https://denkensweise.wordpress.com/2014/06/29/geistige-kampfe-kampfgebete/ 

 

Die besagte Christin Tut wieder das was sie nicht darf und soll. In ihren Kämpfen lösen sie böses aus… 

Egal was geistig kommen würde… man muss Jesus vertrauen und nicht Kämpfen… gegen nichts und 
niemand. 

Jesus lehrte den Feind zu segnen und FÜR den Feind zu bitten. Auch mit dem Feind zu bereinigen im 
Gespräch und Wahrheit natürlich. 

Er hat nicht gelehrt den Feind zu bekämpfen, töten versuchen und verfluchen usw. 

Seelenanteile werden von Menschen getötet durch Kampfgebete und der Mensch kann auch 
Sterben. Schlimme Unfälle, sie wenden Menschen gegen dich zu deiner Vernichtung und anderes. 

Nach der Bibel gibt das Tier aber nicht Gott ihnen das Recht. 

Kampfgebete ist geistiger Kampf.. sie setzen Schwerter; Pfeile, Speere usw. ein.. ihre Kampfgebete 
sind Fluchreime was Geistig über Menschen sind. Sie haben einen Geist der auch Blitze wie Feuer 
und alles Mögliche geistig zum Einsatz bringt und sichtbar ist logisch nichts zu erkennen, doch die 
Auswirkungen, die Negativ sind. 



Ihnen selber muss es gut gehen die Feinde werden erst geistig bekämpft und dann senden sie noch 
sogenannte Engel und Kriegsengel aus um die Menschen zu zerstören und ihren Willen 
durchzubringen. 

Das ist Hexerei. Satanisten Voodoopriestern und echte Hexen befehlen.. doch glauben sie dass sie 
macht besitzen aber verstehen nicht dass sie Geister aussenden damit es fruchte, jedenfalls nur 
wenige wenn überhaupt. 

Kampfgebete offenbart ehrlich dass man selber mit Geister kämpft für seinen Sieg und Ruhm was 
nichts mit Wahrheit oder Recht zu tun hat. 

Sie wollen siegen der Feind wird verflucht. Man darf gegen niemand kämpfen; sondern man 
überwindet in dem man tut was Jesus lehrte. 

Liebe; bitten, Segnen und Aufklärung.. 

Die besagte Christin und andere kennen meine Aufklärung und dass wahre Kinder Gottes Feinde 
segnen und FÜR sie beten nicht gegen sie. 

 

Matthäus 5: 

 

43 Ihr habt gehört, dass gesagt ist (oder so gesagt: In der Schrift steht, im Gesetz Mose steht… 
geschrieben): Du sollst deinen Nächsten lieben und deinen Feind hassen. 

44 Ich (Jesus!) aber sage euch: Liebt eure Feinde, segnet, die euch fluchen, tut wohl denen, die euch 
hassen, und bittet für die, welche euch beleidigen und verfolgen, 

45 damit ihr Kinder eures Vaters im Himmel seid. Denn er lässt seine Sonne aufgehen über Böse 
und Gute und lässt es regnen über Gerechte und Ungerechte 46 Denn wenn ihr liebt, die euch 
lieben, welchen Lohn habt ihr? Tun nicht auch die Zöllner dasselbe? 

 

Sie hatten es begriffen, doch will sie das böse vollziehen da sie weiss was sie will und tut. Der Weg 
geht über Leichen. Danke allen die die Feinde von den Kampfbetern segnen und für sie und dessen 
Schutz bitten. U. Führt böses im Schilde das hat man endlich kapiert. Nicht mal gegen Hexen dürfen 
sie kämpfen; da gibt es ja auch ein Kampfgebet.. keiner darf gebunden werden.. keine Hexenkessel in 
der Stadt usw. Vernichtet werden. Denn diese bezeichnen auch Feinde so und bekämpfen sie so und 
ihr Werk (der Feinde) wird als anrühren von Hexenkessel bezeichnet (nicht vergessen, Staate sind 
auch Feinde, daher auch für den Staat in allen Ländern bitten). Sie verfluchen gezielt die Taten der 
Feinde. Nicht erlaubt; man erkennt ja wer da wirklich böses im Schilde führt nämlich die U. Um Ziele 
zu erreichen setzen sie Geschichten so zusammen damit es ihnen aber nicht der Wahrheit dient. 

Von der besagten Christin, die dazugehörenden Ausschnitte. Was nicht erlaubt ist: „Wo sind die 
Gebetskämpfer? 



Es war schrecklich für mich, was mir in den 15 ½ Jahren als Wächter an Kämpfen begegnet ist. Ich 
möchte euch drei meiner Artikel zu lesen geben, die ich über die Erlebnisse mit Geisteswelt 
geschrieben habe. 

„aber nur wenige sind im Archiv gespeichert, wobei auf der ganz alten Webseite noch einige im 
Archiv zu lesen sind, aber damit sollte es genügen. Ich brauche diese Artikel, als Einleitung nach dem 
Ruf der Gebetskämpfer. Wir mussten so viele Übernatürliche Dinge erleben, die überhaupt nicht 
schön waren, am schlimmsten waren die manipulativen Gebete anderer Christen, die mich oft in 
Lebensbedrohliche Situationen brachten, oder in sonst große Nöte. Jeschua hatte es zugelassen, 
damit ich am Ende wusste wie ich den Weg einschlagen sollte, oder um das wahre Gesicht einiger 
Personen zu erkennen. Am Ende bin ich für mich selbst, gestärkt aus allen Kämpfen gegangen. Damit 
meine ich nicht körperlich stärker geworden zu sein, dies war bei weitem nicht der Fall, ich habe 
mehr geistiges Wissen bekommen, dies war extremst wichtig. Wenn ich nicht so leichtgläubig mit 
dem wäre, was andere Personen mir sagen, dann hätte ich einige Kämpfe nicht kämpfen müssen. 

Eines meiner Eigenschaften, die mir schon viel Schläge einbrachten, dass ich viel zu oft mein Herz auf 
der Zunge trage. Umso trauriger ist es, wenn es Menschen gibt die mich als Lügner bezeichnen, nur 
weil sie nicht glauben was ich sage. Meine Offenheit hat mir oft das Leben gerettet, denn dabei 
musste ich mich sehr oft richtig demütigen, wie hier zum Beispiel: 

Was mit unserem Babyhund Ba Video (Video 2) passierte, alles negative und warum ich ihn abgeben 
musste, alles dies waren geistige Angriffe. Meiner Tochter wurde das Herz gebrochen, den 
Verlustschmerz hat sie bis heute noch nicht überwunden. Jetzt haben wir wieder einen Hund, der 
gleich am ersten Tag wo er bei uns ankam, im Feuer der Geistigen Angriffe war. Viel zu gerne würde 
ich ausführlicher schreiben, aber in gewissen Dingen muss ich die Klappe halten, um nicht alles noch 
schlimmer zu machen. Wir stehen unmittelbar vor der größten Katastrophe der 
Menschheitsgeschichte, die Trübsal hat ihre Tore schon geöffnet. 

Wer nicht in den Tiefschlaf versunken ist, der kann sich annähernd vorstellen, wie grausam alles 
werden wird. Wobei ich denke, unsere Fantasie reicht nicht dafür aus, was in diesen 7 Jahren alles 
passieren wird. Davor will Jeschua Seine Kinder bewahren, wozu auch meine Tochter gehört. Meine 
Söhne gehen mit Jesus und beide haben gläubige Frauen, aber meine Tochter hat sich wegen der 
vielen bösartigen Angriffe andere Christen, ganz von Jesus abgewendet. 

Mit Li hoffte ich ihr Herz würde sich wieder öffnen, aber der Schmerz wegen Ba ist so groß für sie, 
warum sie Li regelrecht aus dem Weg geht. Obwohl sie sagte: „Mama, Li wird aber nicht wieder 
abgegeben und mit ihr wirst du mehr Geduld haben, als du mit Ba hattest.“ 

Jetzt ist sogar L im Kreuzfeuer der Geistigen Angriffe, Ba ist weg, und meine Tochter leidet. All diese 
Kämpfe verhindern, damit ich intensiver recherchieren kann, um euch über die Bosheiten der Elite zu 
informieren, was mir Jeschua sei es gedankt, bei der COVID Impfung gelungen ist. 

Weiter: Glaubt ihr, Russland würde tatenlos zusehen? Lasst dann noch das Erdbeben in der USA 
geschehen, Deutschland wird der ersten Überraschungsbesuch bekommen. So wie Hitler damals in 
Russland einmarschierte, so wird es diesmal umgekehrt so sein. 

Bitte, helft mir im Gebet!!! 

Ich möchte diese Erklärung auch noch abgeben, das man bedenken muss: 



In den Kampfgebeten wird ja für den Staat und für ihre Gemeinden „gebittet“, aber nicht so, wie man 
denkt. 

Jeder Kampfbeter hat seine Richtung und sein Denken und sein wollen, das führt zu bösen Dingen 
und aber auch dazu, dass sie in den Gemeinden eine Schlüsselposition usw. bekommen. Ihre Lehren 
werden plötzlich als echt bezeichnet, und der Staat und das Recht wird immer wieder blind ihnen 
gegenüber, aber gehen gegen ihre (von Kampfbetern) Feinde vorm aber auch andere Menschen.. 

Feinde sind aber alle, die nicht in ihrem und den Dämonen Willen sind, also gutartige.. die kommen 
in Gerichte usw. 

Das Volk kommt immer wieder durch Gesetze usw. drunter.. das Volk wird bestraft, doch wie man 
sehen konnte in den Jahren, kam der besagten Christin. alles Mögliche zu gute (durch die Stütze von 
Kampfbeter, denn sie weiss was sie tut), sie bekam alles was sie wollte, bis jetzt. 

Das heisst, die Macht lebt ja, die sie gegen Staat und Gemeinden senden wie gegen die 
Weltbevölkerung, denn sie senden ja auch Pfeile ins Ausland, was mit ihrem Willen bestückt ist. Für 
Kampfbeter sind Ungläubige auch gerne Dämonen, wo aber nicht mehr gerne gesagt wird, seit wir 
darüber Aufklären, auch nennt die U. die Welt: Tiefste Okkultismus.. doch steht sie auch nicht mehr 
dazu. 

Alles was gut für Mensch Tier und Natur/ Umwelt wäre, kommt nicht durch.. es kommt nicht durch, 
die Stimmen die dagegen sind, sind die lauten, und das bewirken auch Kampfbeter oder zum 
Grösstenteil. 

Es sind Dämonen im Spiel, die sie nur als Engel sehen wollen, so kann nur böses zum Vorschein 
kommen zum Nachteil aller, ausser der Kampfbeter, denn sie schützen sich ja.. daher betet bitte für 
die ganze Welt 

In den Kampfgebeten sitzen sie ja auf einen Thron, erhoben über alle und auch über Planeten, usw. 
da sieht man, der Rang haben sie dann in der Welt selber geschaffen, durch HEXEREI! Und treten 
diese in der Welt an und denken im Hochmut, es stehe ihnen zu, doch alle Gläubige sind Gleich vor 
Gott, doch.. die ersten werden die letzten sein, die letzten die ersten. Bis jetzt waren immer die 
bösartigen erste, doch das Blatt muss sich wenden, denn keiner darf so hoch sein, da ALLE gleich sind 
und die schlimmen müssen sich hinten anschliessen.. 

Es sind Hexenreime in Form von Biblischen Worten und auch anderem und man nennt dies 
Kampfgebete. 

Wenn Engel ihnen im Schicksal entgegen kommen oder Engel in den himmlischen Lüften für sie und 
mit ihnen Kämpfen.. dann ist geistig am Werk, damit sie ziele Erreichen.. 

Doch sie brauchen auch Menschen, Menschen die durch dessen Hexenreimen und Dämonen dazu 
bewegt werden, das zu tun, was ihnen dient. Diese Menschen sind es dann die ihnen in „ihrem 
Schicksal“ entgegen kommen und ihnen in ihren bösen Lügen helfen und sie blind gerne 
unterstützen. 

Sie kommen unter geistigen Angriffe, doch nicht jeder versteht es, und sie tun dann das was der 
Kampfbeter will, oder auch gerne was der Dämon dann will.. darum ist es lange verborgen geblieben. 



Wer Kampfgebete tätigt, verstösst gegen alle Gesetze und Regeln des Rechts und gegen Gott. 

Niemand soll mehr blind sein, auch nicht mehr der Staat, denn das war immer ihr Schutz, doch das 
muss aufgehoben werden. 

Deren Schutz der Kampfbeter ist Dämonisch, auch Tiere reagieren auf Dämonen, doch sind sie so 
natürlich geworden, dass nicht jedes Tier angst Kriegt. 

Wenn was über ihren Hund oder andere kommt von der besagten Seite.. dann bewirkt das die 
besagte Christin selber, da sie so ist und nicht nur das, es sind ja Dämonen und sie gibt anderen die 
Schuld. 

Den Tierschutz bitte segnen und bitten, dass sie nicht in der Falle, dieser Christin tappen, denn sie 
will da gerne auch die Spitze übernehmen, da sie Ziele erreichen will und dass die Tierschützerinnen 
die ihren Job machten, vor ihr Kriechen.. das ist ja logisch oder? 

Sie kennt nichts.. Dämonen können nichts Gutes zum Vorschein bringen. Kampfgebete sind zum 
Segen für Kampfbeter und ihren Willen aber zum Fluch von allem guten und Rechten. 

Danke für jeden, der darüber nachdenkt. Kampfbeter, die ihr es nicht gewusst habt. Jesus lehrte, die 
Feinde zu segnen und FÜR die Feinde zu bitten, da macht man nicht so kämpfe. Auch dürft ihr keine 
Hexen und Flüche bekämpfen, doch muss man aufklären in Wahrheit und niemand bekämpfen, doch 
das Recht muss durchkommen, daher müssen Übeltäter die bewusst böses tun und bewusst 
Menschen schädigen und auch nicht bereinigen wollen, obwohl Jesus das lehrte, weggesperrt 
werden, damit die Ruhe im Volk, wenigstens so gewährleistet ist. 

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass jemand dir etwas 
vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen (!) 
und versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du 
jemandem etwas schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum 
Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter übergeben, und 
dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener ins Gefängnis stecken lassen. 

 

Nicht gegen den Staat oder sonst wen aufwiegeln, denn man muss Reden.. oder eben Aufklären.. 
keiner hat das Recht sich gegen den Staat aufzuwiegeln, denn das Gespräch ist wichtig.. oder eben 
aufklären, durch die Führung Jesus. 

Jesus hat dies alles was Kampfbeter leben nicht gelehrt, es verstösst gegen das Gesetz der 
Nächstenliebe und das Gesetz von Gläubigen einander zu lieben, doch man liebt dann automatisch 
auch die Ungläubigen und Andersgläubige, da die Liebe nicht aufhören darf, auch das Recht muss 
gelebt werden, aber so wie Jesus es lehrte, denn er soll nicht umsonst gekommen und gestorben 
sein.. Und nochmals, durch das sie das vergossene Blut Jesus noch einsetzen, ist es Okkult und das 
ist das höchste vom bösen, da sie das in Gottes Namen tun. 

Ihr wollt nicht verloren gehen, ich wünsche es keinem von euch, doch müsst ihr euch wandeln.. ihr 
müsst keine Flüche und schon gar nicht den Teufel bekämpfen, denn Jesus hat den Teufel in der 



Wüste überwunden und wir müssen überwinden, in dem wir das Leben was Jesus zu Erdenzeit 
durch Vater Gott uns lehrte. 

Jeder Jesus Nachfolger muss sich der neuen Lehre Jesus beugen und so leben wie er es uns lehrte. 

Seine Lehre ist nicht mit den alten Testament kumulierbar, sondern wir müssen als 1. das leben was 
Vater Gott uns durch Jesus Erdenzeit lehrte. Alles andere IST Geschichte und wir müssen von ihm 
gelernt sein, da er ja lebt, wie es gemeint ist. Auch die Propheten alles dürfen wir nur durch Jesus 
verstehen lernen, der Heilige Geist im Herzen hilft uns dann und führt uns in die Wahrheit Gottes. 

Nochmals. Das Alte Testament mit seinen Gesetzen ist nicht aufgehoben, sondern, WER Jesus 
nachfolgen will, lässt diese alten Gesetze los und hält sich an dem was Jesus lehrte, denn die 
Lehren widersprechen sich. 

Und das muss man verstehen lernen. 

NUR die Lehre Jesus muss im Zentralen sein und darüber Jesus. Da er den Tod überwand und 
auffuhr, hat er seinen Posten zu besetzen, in dem wir ihm den ersten Platz geben. 

Wenn wir Menschen nachrennen und dienen wollen, die sagen an der Front zu sein und Lehren zu 
ihren Willen mixen, dann ist man nicht mit Jesus, denn kein Mensch ist an der Front, nur Jesus. 

 

BEACHTEN BITTE: 

Wir müssen nichts und niemand bekämpfen, sondern in Liebe, Fairness, 
Annahme; ohne Verurteilungen, was auch Homosexuelle, Geschiedene, Raucher usw. betrifft und 
recht leben, DU SOLLST NICHT RICHTEN, heisst es geht keinem was an, es geht uns nur was an, wer 
böses lebt, dann spricht man diese darauf an, und wenn er dann bewusst weiter fährt, hat dieser 
dann ein Problem vor Gott, NUR SO DARF ES GELEBT WERDEN. Jesus hat uns gegeben, was wir 
brauchen um so leben zu können, doch müssen wir endlich so auch leben. 

 

Beachten: 

NUR der Same, den Jesus zu Erdenzeit als Evangelium in die Welt streute, 
diese müssen wir weiter streuen, alles andere, besonders Mixe kommen vom 
Teufel.. er sagte es ja. 

Daher Achtung, die U. ist gefährlich, ihr sollt keinem böses tun.. sondern sich von allem erwähnten 
abwenden, auch Flüchen und Hexen und Satan, wie von Menschen die bewusst das böse tun lieben 
und leben und anderen Schaden und euch Jesus zu wenden. 

Die Bewusst andere Schaden, die spricht man darauf an und das darf auf keinem Fall geduldet 
werden, sondern es müsste dann eingegriffen werden, da wir Jesus ja lieben und den Nächsten.. aber 
für den Rechten, nicht mehr für diese, die böses hegen. 



Jesus führt in die Ruhe und Frieden, in die Aufarbeit und Heil wie auch die 
Wahrheit, SEINE Wahrheit, was schon in Erdenzeit geschehen soll und muss. 

Frieden ist die Lösung für die gesamte Welt, doch muss das bei Gläubigen anfangen. 

Jesus lebt und er wird uns führen.. also keine bösen wünsche über andere Bringen auch nicht 
Dämonen bekämpfen, JESUS HAT DIES ÜBERWUNDEN, wir müssen nur noch tun, was er uns lehrt 
und so den Nächsten lieben.. alles auf meinen Webseite auffindbar und nichts dient zur Hetze, 
sondern nur zur Aufklärung, damit man darüber nachdenken kann. 
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